

Mengapa PwC?

April 2021



Profil Kami

KAP Tanudiredja, Wibisana, Rintis & Rekan adalah anggota dari jaringan PwC Global di Indonesia.

PwC Indonesia adalah bagian dari jaringan PwC Global dan bekerja secara dekat bersama-sama dengan PwC lainnya yang tersebar di Asia Pasific dan dunia. Di PwC, tujuan kami adalah untuk membangun kepercayaan (*build trust*) di lingkungan kami serta menyelesaikan masalah-masalah yang penting (*solve important problem*). Kami adalah jaringan perusahaan di 155 negara dengan lebih dari 284,000 karyawan yang berkomitmen untuk memberikan kualitas dalam jasa *assurance*, pajak, *advisory*, dan konsultasi. Kami menyediakan jasa *assurance*, pajak, *advisory*, konsultasi dan legal yang berfokus kepada industri untuk membangun kepercayaan publik dan menguatkan nilai dari klien kami serta pemangku kepentingan kami.

Di Indonesia, kami terdiri dari lebih dari 2.750 karyawan, termasuk di dalam nya 67 partners dan *technical advisors*. Saat ini, jasa yang kami tawarkan adalah memberikan nilai tambah secara nyata untuk semua industri dan profesi di semua wilayah dalam negeri ini.

Kami telah menjadi bagian integral dalam pertumbuhan dan kemajuan Indonesia sejak 1971 dengan telah bekerja dengan klien kami untuk membantu mereka berhasil baik melalui ekonomi yang bertumbuh dan lingkungan yang menantang.

Jaringan Global PwC

284,258

Jumlah staf kami di seluruh dunia

#1

Peringkat Dunia untuk jasa Audit & Assurance, Tax Accounting, Finance Consulting Dunia dari Vault pada tahun 2021.

740

Jumlah firma PwC dalam jaringan Global PwC

155

negara

420

Dari Fortune 500 Global Companies menjadi klien kami



Irhoan Tanudiredja – Signing Partner

Irhoan Tanudiredja memegang jabatan Territory Senior Partner PwC Indonesia sejak tahun 2010 sampai dengan Juni 2020. Irhoan bergabung dengan PwC Indonesia pada tahun 1985.

Irhoan memiliki lisensi Akuntan Publik dari Otoritas Jasa Keuangan (OJK) Indonesia. Irhoan juga merupakan anggota Dewan Pengurus Institut Akuntan Publik Indonesia untuk periode 2017 - 2021.

Irhoan memiliki lebih dari 30 tahun pengalaman di bidang akuntansi publik dan segala aspek pelaporan keuangan, termasuk audit eksternal, internal, dan kepatuhan. Irhoan pernah melayani klien-klien dari perusahaan publik maupun BUMN dengan fokus pada sektor industri *resources*, *consumer goods*, manufaktur, telekomunikasi dan industri keuangan.

“ Memberikan jasa audit, *assurance* dan *advisory* yang independent kepada perusahaan lokal dan multinasional, pemerintah dan lembaga nirlaba.